

«FASNACHTSSOLIDARITÄT»

Verein «Integration in der Freizeit» erhält Check über 5000 Franken vom Lozärner Fasnachtskomitee

Aus dem Plakettenverkaufserlös des Lozärner Fasnachtskomitees (LFK) gehen immer auch Gelder an eine wohltätige Institution.

27.05.2024, 10.29 Uhr

Merken Drucken Teilen

Jedes Jahr unterstützt das Lozärner Fasnachtskomitee (LFK) aus dem Verkaufserlös der Fasnachtsplaketten eine wohltätige Institution. LFK-Präsident Stephan Bucher hat sich laut einer Mitteilung für den Verein «Integration in der Freizeit» Luzern entschieden.



Vereinsinitiantin Anya Heini nimmt den Check von LFK-Präsident Stephan Bucher entgegen.

Bild: zvg

Dieser ermöglicht seit dem Jahr 2022 Migrantinnen und Migranten – hauptsächlich geflüchteten Menschen –, dass sie sich aktiv an Freizeitaktivitäten von Vereinen beteiligen können. Dies etwa im Sportbereich oder in einer Guuggenmusig. Sie werden dabei von Freiwilligen begleitet. Die Gründerin und Koordinatorin des Vereins, Anya Heini, konnte einen Check über 5000 Franken entgegennehmen. (hor)